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Le Seigneur a donné au moins un talent à chacun. Si on a l’amour on ne va pas 
enterrer le talent que Dieu nous a confié. On ne peut jamais forcer quelqu’un à aimer 
le Seigneur. Jésus est le seul à mettre dehors le prince des ténèbres qui oppresse ta 
vie. Ceux qui ont choisi la bonne part ce sont ceux qui écoutent le Saint Esprit sans 
rouspéter quand il nous appelle pour prier. Nous devons prier pour savoir quel don 
nous avons reçu. Dieu a investi dans notre relation avec lui. Il y a mis la vie de son 
Fils. Dieu est vraiment amour. Il nous dit de continuer à croire. La Parole doit pousser 
dans le cœur. Le ministère de Jésus est rempli de compassion pour la guérison de 
l’être humain. Esaïe 61... Malgré le diable et les démons il y a aussi la volonté de 
l’homme. Dieu compte sur nous et attend notre obéissance. C’est la vérité qui libère. 
La vie ici-bas n’est qu’une goutte d’eau. Si je prie pour les autres j’en suis aussi 
bénéficiaire. Jésus est mort sur La Croix pour que la guérison commence. Il faut 
vraiment que chacun retrouve les dons du Saint Esprit. Nous avons été oints pour 
porter de bonnes nouvelles. Marc 16:16-18. Nous sommes le canal par lequel nous 
pouvons bénir notre prochain ; .Actes 4:29-30. L’église de Jésus Christ priait pour 
qu’il se passe des guérisons. Quand Dieu nous donne des dons il faut être fier de 
Jésus.1 Corinthiens 2:4. Annoncer l’évangile sans les dons équivaut à quoi ? Le 
temps de guérison n’est pas passé. Quand on enlève les miracles , les guérisons il 
ne reste que les discours persuasifs. Romains 8:26. Nous avons de l’aide quand 
nous sommes faibles. Le Saint Esprit nous aide. 
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